

# Un hogar de paz y felicidad 268

(Oír y escuchar)

## La puerta estrecha

*Mat 7:13 Entrad por la puerta estrecha, porque ancha es la puerta y amplia es la senda que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella.*

Aquí es muy importante definir dos puntos y uno es la puerta, Yeshúa dijo que Él es la puerta y lo dijo en relación al redil de las ovejas, diciendo que hay muchos salteadores que tratan de saltarse por muchos lados. ¿Qué quiere decir la puerta de las ovejas? Los pastores cuando sacaban a las ovejas a pastar a los campos una vez que llegaba la tarde las metían al redil, el redil era una especie de muro de piedras que construían y hacían que las ovejas en la noche se metieran ahí y el pastor se acostaba en la puerta para que las ovejas no se salieran en la noche, es decir que el redil no tenía puerta sino que el pastor era la puerta, por eso dice que el buen pastor su vida da por las ovejas, pero el que no es un buen pastor, quiere saltar por el muro y quiere robar las ovejas, entonces en el contexto de la falsa religiosidad Yeshúa habla acerca de la puerta, del buen pastor y también habla del camino, Él dijo: Yo soy el camino, la verdad y la vida, “el camino” significa que Él es la interpretación correcta de la Torá, Yo soy el buen pastor, Yo soy el pastor de Israel, los otros pastores que tratan de pastorear a las ovejas son asalariados, a ellos no les importan las ovejas sino la lana de las ovejas.

En Ezequiel capítulo 34 dice que los pastores de Israel se habían aprovechado de las ovejas, que las habían dirigido mal y que Dios les iba a quitar a sus ovejas y se las iba a dar a un buen pastor y ése pastor es el Mesías, así que aquí se está hablando en ése contexto; lo que significa que el verdadero pastor que está verdaderamente interesado por las ovejas es Yeshúa, así que tratemos de entrar por Él y el camino es el que va a interpretar la escritura como debe ser interpretada y es Él, Yeshúa interpretaba decía: oyeron que fue dicho, más yo os digo, Yeshúa no citaba a alguien más sino citaba la autoridad que le fue dada del Padre.

Cuando dice que ancho es el camino que lleva a la perdición se refiere a los falsos maestros, a los falsos pastores y las falsas doctrinas;

*Mat 7:14 Porque estrecha es la puerta y angosta la senda que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan.*

Una de las tendencias del hombre es buscar que el hombre sea la puerta y la gente puede acudir a un pastor pensando que ese pastor tiene todas las soluciones, sin embargo, la labor de un maestro es llevar a la gente a la puerta, al camino, al Maestro de maestros. Hay una sola interpretación y es la interpretación dada por Él;

El señor está muy interesado en que no te pierdas, que encuentres la puerta, pero no cualquier puerta sino la puerta del redil, de su redil.

Después de que ya sabes qué actitudes debe de tener para ir delante de Dios el señor nos quiere enseñar que va a haber un coste por parte nuestra para poder llegar al lugar donde vamos a ser instruidos para que seamos verdaderos discípulos y es bajo la cobertura espiritual que Dios nos brinda por medio de su palabra y también por medio de su espíritu

que es su palabra; la palabra tiene el poder y la fuerza de transformar vidas ¿cómo transformar vidas la palabra de Dios? Escudriñándola, si escubriéramos las escrituras hallaremos la buena voluntad de Dios para con nosotros y podremos entender cuál es nuestro cometido para no cometer errores y no salirnos del camino; el señor dijo que él era el camino, la verdad y la vida él es la luz que alumbra al hombre entendido, al hombre que quiere verdaderamente servir al creador, al hombre que verdaderamente sabe su significado en la vida ¡¿cuán difícil es saber nuestro cometido en la vida?!

A veces es muy difícil reconocer el camino para tener una vida de felicidad y gozo, siempre hay un coste y es sacrificio, tenemos que sacrificar muchas cosas que deseáramos pero que sabemos que a Dios eso no le agrada entonces tenemos que dejar las ir ahí, porque si no nos impedirían encontrar la puerta, la puerta es una puerta estrecha que lleva trabajo y sacrificio pero también lleva el ser valientes, el ser disciplinados; los deseos de la carne son muchos pero tenemos que contenernos de sus deseos porque son contrarios a la voluntad de Dios; no todos son contrarios pero la mayoría sí lo son por eso el trabajo es duro pero Nuestro Señor Yeshúa nos dijo que su yugo era fácil, sus enseñanzas eran fáciles para entender comprender y realizarlas ¿cómo podemos conseguir esto? Lo que me ha venido muy bien a mi como experiencia es cumplir un mandamiento y después otro mandamiento y así continuamente hasta que ya no me cuesta cumplir un mandamiento, una enseñanza por qué cuando se cumple una enseñanza estas preparado para aprender la próxima enseñanza porque los mandamientos que al principio son mandamientos luego se convierten en enseñanzas, en vivencias en tu vida personal con Dios y esto es algo que es muy difícil de explicar y no tengo palabras para poderlo explicar pero si tú crees en el señor y está dispuesto a ser un discípulo seguro que lo entiendes.

También el señor nos deja elegir podemos elegir la puerta estrecha pero también podemos elegir la puerta ancha; él siempre nos va a dejar elegir para qué nosotros seamos los que tengamos la última palabra y esto es algo muy especial por qué nos hace especiales delante de Dios porque nos otorga el privilegio de decidir y esto es una bendición. amén